

RED TRANSPORT INTERNATIONAL SA, LAUSANNE

CONVOCATION

Nous avons l'honneur de vous informer que l'Assemblée Générale Ordinaire de notre société aura lieu le 30 novembre 2016 à 14h30, avec l'ordre du jour suivant :
We are pleased to inform you that the Ordinary Shareholders meeting of our Company will take place on November 30, 2016, 2014 at 2:30 pm with the following agenda :

Place : Baker Tilly Spiess SA, 47, Rue du 31-Décembre, 1207 Geneva

- 1. Constitution de l'Assemblée Générale des Actionnaires
(Constitution of the shareholders meeting)
- 2. Approbation du dernier Procès-Verbal de l'Assemblée des Actionnaires
(Approval of the previous minutes of the shareholders meeting)
- 3. Présentation du rapport du Conseil d'administration sur sa gestion de l'exercice 2015
(Presentation of the Board of Directors report for the financial year 2015)
- 4. Présentation du rapport de l'organe de révision sur l'exercice 2015
(Presentation of the auditors report for the year 2015)
- 5. Approbation des comptes et répartition du résultat reporté de l'exercice 2015
(Approval of the financial statements and appropriation of the retained earnings of the year 2015)
- 6. Quitus aux administrateurs pour leur gestion durant l'exercice 2015
(Discharge to the directors for their management of the year 2015)
- 7. Renouvellement du mandat des administrateurs pour l'exercice 2016
(Renewal of the mandate of the directors for the year 2016)
- 8. Propositions diverses *(Various)*

Le rapport de gestion et le rapport de révision sont à la disposition des actionnaires à l'adresse ci-dessus dès cette publication.
The Board of Directors report and the auditor report are at the disposal of the shareholders at the above address as of now.

Lausanne, 8 novembre 2016

Le Secrétaire du Conseil d'administration
(The Secretary of the Board of Directors)
David Bueche